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Когда употребляется глагол to be ? 
1. Глагол to be связывает существительное 

(местоимение) и прилагательное.  Незаменим при 
описаниях, характеризуя или описывая что-либо при 
помощи прилагательных, не забывайте связывать слова 
при помощи глагола-связки:

     I am fine. – Я (есть) в порядке.

My  daughter (she) is happy. – Моя дочь (есть) счастлива.

The children (they) are happy. – Дети (есть) счастливы.

This book (it) is interesting. – Эта книга интересная. 



* Глагол to be употребляют, когда хотят сказать, кем 
или чем является предмет обсуждения.

Отвечая на вопросы типа: Кто это? Что это? в ответе 
используйте to be. 

Также to be необходим, если вы представляетесь сами 
или представляете кого-либо:

    I am your teacher. – Я ваш учитель.
She is my sister Mary. – Это моя сестра Мери.



Глагол to be используется, когда говорят о профессиях.

     Mary is a writer. – Мери – писательница.

John is a businessman. – Джон – бизнесмен.

My friends are engineers. – Мои друзья инженеры.

*  To be употребляется, когда говорят о национальностях:
    I am American. – Я американец.

Anna is Russian. – Анна русская.

Max is Canadian. – Макс канадец.

My partners are Chinese. – Мои партнеры китайцы.



5. To be используют, когда говорят о возрасте.

    I am thirteen (years old). – Мне тринадцать лет.

My sister is twenty-five (years old). – Моей сестре 
двадцать пять лет.

The students are eighteen (years old). – Студентам по 
восемнадцать лет.



6. Глагол to be следует использовать, если вы 
рассказываете о местонахождении чего-либо

Глаголы 'находиться', 'располагаться' могут применяться 
:

   I am in the kitchen. – Я на кухне.

We are at home.  – Мы дома.

Her bag is on the table. – Её сумка находится на столе.

The cat is in the box. – Кошка в коробке.

London is in Great Britain. – Лондон расположен в 
Великобритании.



To be (а точнее его формы is и are) – это важная часть оборота 
there is/ there are.

Предложения с оборотом there is/ are  употребляются с 
целью:

указать на наличие или отсутствие какого-либо лица или 
предмета в определённом месте.

Предложения с оборотом there is/are строятся следующим 
образом: 

There is/are + подлежащее + обстоятельство места 
        There is a book on the table. – Книга на столе. 

There are five pupils and a teacher in the classroom. – В 
классе пять учеников и учитель.



8. To be может выступать и вспомогательным глаголом.
Во временах группы Continuous, например, to be, сочетаясь с 
глаголом c окончанием -ing, образует различные временные 

формы.

The sun is shining brightly today.
Сегодня очень ярко светит солнце.
I am preparing a report at the moment.
В настоящий момент я подготавливаю отчет.
Right now we are learning present continuous tense in 

English.
 Прямо сейчас мыизучаем настоящее длительное врем

я в английском языке.



Глагол ‘to be’ в Present Simple Tense
(am, is, are)

1.     I   …   happy.

2.    My sister   …   seven.

3.    Mum and dad   …   not at home.

4.   Tom   …   from London.

5.   …   it your dog?

6.   …   they at the Zoo?

7.    I   …   not at the shop.

8.  Lulu and Larry   …    at school.

9. His brother   …    not from Moscow.



Глагол ‘to be’ в Past Simple Tense
(was, were)

1.   I   …   not sad yesterday.

2.   My father   …   at the cinema two days ago.

3.  …   they at the Zoo last week?

4.  I   …   not at the shop three days ago.

5.   Lulu and Larry   …    at school.

6.  His brother John   …    at the theatre last night.



Mary    …    not at school three days ago.

My friends    …    at home yesterday.

…    the weather cold last night?

Fill in the gaps



Grandma and grandpa   …   not in the park 

yesterday.

Tom   …   very hungry last evening.

…   Peter at home yesterday?

Fill in was / were



The food   …  bad.

Who  …  the best student in the class?

John and Jane  …   not in the par two days ago.

Mary with her mother  …  at a café.

…  the film interesting?

My sisters  …  not happy yesterday.

Fill in was / were



There  …  no pens in the pencil-box now.

…  you hungry yesterday?

Look, these balls  …  not red.

The porridge  …  not delicious yesterday.

How many apples  …  there on the table two hours ago?

There  …  no table in the room now.

Fill in the gaps



There  are no pens in the pencil-box now.

Were  you hungry yesterday?

Look, these balls are not red.

The porridge was not delicious yesterday.

How many apples were there on the table two hours ago?

There is no table in the room now.

Fill in the gaps



Мой брат сейчас в комнате.

Ты был вчера в музее?

Катя вчера не была грустной.

Мои сестры вчера были в кино.

На столе 2 красные ручки.

Был ли крокодил большой?

Translate  Переведите на 
английский
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